

## Profesionales de la Red de Bancos de Leche Humana visitan República Dominicana



### Placa del Colegio Médico Dominicano para el Dr. João Aprigio

En el periodo del 26 al 30 de marzo de 2012, el Dr. João Aprigio Guerra de Almeida (IFF/FIOCRUZ) y el Director del Instituto Fernandes Figueira (IFF/FIOCRUZ), Dr. Carlos Maciel estuvieron en la República Dominicana. La misión, patrocinada por la Agencia Brasileña de Cooperación (ABC/MRE), forma parte del proyecto de cooperación técnica “Apoyo Técnico para implementación de Banco de Leche Humana en República Dominicana”.

Los profesionales de la Red de Bancos de Leche Humana visitaron el BLH del hospital Maternidad Nuestra Señora de la Altagracia, primero a ser implantado en el país, funcionando desde agosto de 2011. Allí se reunieron con todo el equipo del BLH donde fueron escuchadas las inquietudes, verificando también los procesos técnicos que están desarrollando y pudiendo comprobar que se ajustan a los estándares establecidos. Posteriormente el Dr. João Aprigio ofreció una conferencia a todos los residentes de obstetricia y ginecología y de neonatología del hospital.

También realizaron una visita a la sede del Colegio Médico Dominicano, institución que este año cumplió 122 años de fundada. Allí fue recibido por su Presidenta, la Dra. Amarilis Herrera con parte de su equipo ejecutivo, y los presidentes de las Sociedades de Obstetricia y Ginecología y de Pediatría, Dr. Ruddy Guerrero y Dr. Rafael Schiffino respectivamente. La presidenta del Colegio le entregó al Dr. João Aprigio una placa de reconocimiento por sus méritos acumulados en el campo de los bancos de leche humana y de la salud de los niños en muchos países del mundo. Tanto él como el Dr. Carlos Maciel recibieron un pin que colocaron en sus pechos, como miembros honoríficos de esa entidad. Finalmente firmaron el libro de visitantes distinguidos.

Luego tuvieron una reunión con el pleno de la Comisión Nacional de Lactancia Materna en la sede de la Organización Panamericana de la Salud, encabezada por la presidenta de la Comisión, Dra. Clavel Sanchez y por la Representante de OPS en el país Dra. Lillian Reneau

Vernon.



Reunión con la Comisión Nacional de Lactancia Materna (CNLM)



Dr. Jose De Lancer Despradel y Dr. Carlos Mauricio Maciel durante la reunión en la CNLM

Durante la tarde fueron recibidos en su residencia por el Excelentísimo Señor João Solano Carneiro da Cunha, Embajador de Brasil en República Dominicana.

En su primer día de visita fue recibido por el Viceministro de Salud Pública Dr. Jose Rodriguez Aybar y por el Dr. Jose De Lancer Despradel, Director Materno-Infantil y Adolescentes del Ministerio de Salud Pública, juntamente con las Señoras representantes de OPS y UNICEF en el Ministerio de Salud. Ese mismo día fue recibido por la Primera Dama de la República la Dra.

Margarita Cedeño de Fernandez, promotora de primer orden del proyecto que creó el BLH de la Maternidad de La Altagracia. **Para ver más fotos haga clic [aquí](#)**



Dr. Jose De Lancer Despradel, Dra. Margarita Cedeño de Fernandez y Dr. João Aprigio